

COMUNICADO 4 - 2023

Puente Alto, 12 de mayo 2023

Estimados Padres. Madres y Cuidadores,

En referencia a los hechos ocurridos al término de la jornada escolar del día 10 de mayo en circunstancias que los y las estudiantes de los cursos superiores se dirigían a sus casas, se desarrolló una fuerte agresión en la vía pública que involucró a estudiantes y un apoderado. Ante estos graves hechos informamos a la comunidad que se están aplicando los protocolos y procedimientos correspondientes para abordar la situación, lo que incluye la suspensión cautelar de los estudiantes involucrados.

Invitamos a todos y todas a mantener activo los valores de nuestra Institución, siendo el respeto y la convicción que la solución pacífica a los problemas es la fórmula para construir ambientes seguros para el aprendizaje académico, social y personal.

Agradecemos a las personas --apoderadas y docentes-- que ante la gravedad de las circunstancias trataron de interceder en protección a nuestros estudiantes.

Atentamente

Equipo Directivo